

Estimados colegas:

Os envío este primer mensaje como **Asociación de Profesores Universitarios de Medicina Física y Rehabilitación (APUMEFYR)** para comunicaros la URL de la página web creada para esta sociedad www.udc.es/grupos/apumefyr/ que nos servirá como herramienta de unión, de conocimiento y de información.

Os ruego que visitéis detenidamente la página web mencionada y os paréis especialmente en los siguientes apartados:

1.- Estatutos.- Tenéis mucha información para analizar. Se abre un periodo de alegaciones que finalizará el último día del mes de Octubre de 2006. Sugiero que empleéis como documento/base de análisis los Estatutos-ley de asociaciones 2002. Y ruego que las alegaciones que hagáis sean concretas (sujeto, verbo y predicado tal y como queréis que aparezcan).

2.- Junta directiva.- Sería interesante que **puvieramos contar con un vocal por cada universidad participante**. Si lo deseáis, enviarme el nombre y apellidos de un compañero médico/profesor rehabilitador de cada universidad que todavía no esté representada en la junta directiva.

3.- Boletín de inscripción.- Solicito que procedáis **a cubrir todos y cada uno de vosotros este boletín de inscripción**, con tres objetivos:

- Actualizar al detalle la participación y el perfil de los especialistas de Medicina Física y Rehabilitación que están integrados en la docencia e investigación universitarias españolas.
- Realizar un Libro de Registro detallado (daremos un número de socio de entrada a cada inscripción formal realizada).
- Y sabremos exactamente quienes podrían tener la consideración de socio-fundador, siempre que se decida crear esta figura en los Estatutos.

4.- Textos de trabajo.- Es un apartado con acceso restringido para las actas y para documentos especialmente sensibles. Aquellos que estén interesados en conocer la clave, y que consten en la relación del apartado miembros, tendrá que solicitarla a partir del 4 de Septiembre de 2006 por vía correo electrónico adjuntando un número de teléfono personal y accesible.

5.- Os animo a participar activamente –contacte con nosotros- para que esta herramienta mediática sea dinámica, fundamentalmente en los apartados documentos, eventos, cartas al presidente o publicaciones, de tal manera que nos permita estar muy informados de los avatares que vive la Universidad Española y que nos afecta en la vertiente docente/investigadora universitaria de nuestra especialidad y en su futura proyección asistencial.

Por último, ruego que difundáis esta URL de la nueva página web fundamentalmente entre nuestros colegas exclusivamente asistenciales de la especialidad de Medicina Física y Rehabilitación.

Os deseo buen verano.

Un cordial saludo

Sergio Santos del Riego

Presidente APUMEFYR

La Coruña a 6 de Julio de 2006